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 今年度第８号（通算２９号）          校 長 金子 憲勝  
本年もよろしくお願いいたします！ 
令和５年（2023年）になり、早くも１０日以上が経過しました。昨日から３学期が始まりました

が、私は生徒と再会して嬉しくなりました。それは、大部分の生徒の雰囲気が冬休み前と変わって
いなかったからです。昨年は、生徒が多方面で素晴らしい結果を残し、本校にとって『飛躍』の年
でした。さて、今年はどのような成長した姿を見せてくれるのか、大変楽しみです。保護者の皆様、

本年もよろしくお願いいたします。 
 
新しい年を迎えて、皆様はどのような「夢」や「目標」を持たれたでしょうか・・・？ 
私の「夢」や「目標」などについては、昨日の始業式時に話をしました。本校の生徒に語ること

ができる機会は残り少なくなっているので、一回一回の機会を大切にして、生徒の今後の人生で役
立つと思うことを語るように心掛けています。 
 
１２月中に、私は３年生の生徒約３０人と面接を行いました。この面接 

とは、推薦等で高校を受験する生徒に対して行う校長面接なのです。私と 
面接する前に、担任の先生をはじめ、学年の先生や家族と面接の練習を繰 
り返しているので、生徒は自分の思いを言葉にすることができるようにな 
っています。そのため、一人一人の生徒と面接をしていると、『頑張りたい 

こと』や『夢・目標』が、私にしっかり伝わってきます。考えていること 
を言葉にすることにより、そのことが生き生きと現れることを強く感じま 
した。日本には、昔から『ことだま』という言葉がありますが、『頑張りたいこと』や『夢・目標』
を語ることにより、そのことが力強く実現できるようになります。全校生徒には、面接を行った生
徒のように、力強く自分の思いを語れるようになって欲しいと思っています。 
 

学校評価アンケートについて 
令和４年度は残り３ヶ月になりましたので、今年度の学校評価アンケートのご協力をお願いいたし

ます。生徒には、今週一人一人に貸与している学習用端末（chromebook）を使用してアンケートを
行い、保護者の皆様には昨日メールにてアンケートを配信していますので、１７日までにご回答を
お願いいたします。メールが届いていない方やメールではない方法をご希望の方には、紙を配付し

ますので、お子様を通じて担任に申し出てください。よろしくお願いいたします。 
 

実態調査から分かったこと 
生徒の情報機器等の使用状態を確認するための実態調査を１学期末に実施しましたが、その結果

が届きました。具体的には、スマートフォンの所有率が増加し、使用する時間が増えていることが
分かりました。家庭で、スマートフォンやゲーム機等の使用に関するルール（約束事）を決めるこ
とが大変重要ですので、家庭でルールがない場合などは、是非お子様とスマートフォンやゲーム機
の使用に関することについて話し合い、ルールを作られてください。 
全国的に、次のような出来事が発生しています。例として載せますが、「スマートフォンで知り合

った人に会うために関西方面に向かい、家族は知らなかったので捜索願いを出し、大事に発展した。」
や「ゲーム機の使用に関するルールが家庭内でなく、その結果後日カード会社から多額の課金請求

があり、初めて保護者が課金の実態を知り、お金を支払った。」などです。お子様や家族を守るため
に、是非年明けのこの時期にお子様とスマートフォンやゲーム機等の使用について、時間を作り話
し合って欲しいと思います。裏面に、実態調査結果を掲載しますのでご覧ください。 

  

 

 


